
2024 年度 10 月度 総部会定例会議事録 

日程：2024/10/16 18:10- 

出席確認 

 
 

 学生課からのお知らせ 

1.1 課外活動団体代表者交代届について 

代表者の交代がある団体は，学生課に課外活動団体代表者交代届を提出すること．様式に関しては

学生課から各団体にメールにて依頼をするため，そちらを参照のこと．また，期限は 11/15(金)． 

1.2 各種引継ぎについて 

施設・物品・鍵の予約や貸渡について，ルールの新代表者への引継ぎおよび周知徹底を．課外活動

団体活動届は学内外の課題活動（大会，練習試合，合宿，行事）を行う際には，当日含め一週間前ま

でに課外活動団体活動届の提出が必要．（提出なく事故等発生の場合，学研災の保険が適用できな

い）．大会の場合は証拠書類等の資料も添付のこと． 

また，学内において文章やポスター(原則 A4のみ)を掲示する場合も学生係で手続きが必要にな

る．配布期間は 10日以内．詳細は学生便覧を参照のこと． 

時間外，休日の鍵の貸し出しについて， 

『事前に学生課学生係にて講義室等予約手続き＆施設・部物品使用願を提出→利用当日（休日利用の

場合は使用日直前の平日）午前８時半から午後４時４５分の間に，学生係窓口にて「鍵貸出台帳」に

赤ペンで記入』 
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の手順を踏むこと．上記手順が踏まれていない場合，鍵の貸渡は不可．手続きなく利用した場合はペ

ナルティ有． 

1.3 2025 年度東国体について 

本学の来年度の当番競技はバスケットボールとなる．また，2026 年度の体育大会の運営は硬式野球

とバドミントンが当番競技となるため，該当団体は留意のこと． 

1.4 サークル紹介(2025)パンフレットの原稿作成について 

 

和文と英文両方の文を作成し，すべての欄を記入すること．様式については定例会後翌日，メール

にて連絡する．万が一届いていない場合は学生課までご連絡を．パンフレット中に掲載する画像は肖

像権に配慮した写真を 11/15（金）17:00 までに学生課へメールや USB 持参により提出すること．こ

の画像は今後のサークル紹介等に流用する場合がある． 

また，「先輩からのメッセージ」来年度の欄は波乗り部，カーボンニュートラル研究会が行うこと

となった．定例会終了後にメールにて連絡を行うので，対応が難しい場合は相談のこと． 

1.5 入試における講義室使用禁止 

B1 推薦入試に伴う A棟講義室の利用不可期間がある．この期間は 11/20（水）14:00 から 11/21

（木）までであり，21日に関しては学内全体音出し禁止となる． 

1.6 同窓会会報への寄稿 

2024 年度課外活動活性化経費を採択された団体は同窓会会報への寄稿と報告書の提出が必要とな

る．寄稿に関しては，活動内容や大会実績，参加イベント等を 600 字程度で記載する．また，昨年度

とは異なり，スポーツ安全協会の事業名付ロゴ等を原稿内に入れる，団体 SNS での発信などの必要が

ある．（参考：スポーツ安全協会キャラクターリンク， スポーツ安全協会ロゴ， スポーツ安全協

会バナー ）この寄稿は 2024/10/24（木）17 字〆切厳守． 

1.7 課外活動活性化経費報告書 

購入物品とそれによる成果についてを，学生課から送付の様式に記入（該当団体のみ）。また、現

金支給の団体は領収書、支出確認書の提出が必要。 

〆切は 2025/1/30 17:00 
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2. サークルで発生したごみの分別について 

分別の詳細は学生便覧を参照のこと．不要物品（サークル内で使用したものに限る．また，資産登録

のないものも含む）の一斉廃棄処理の収集期間は 9/27-10/18(8:30-17:00)まで行う．廃棄時には金属，

木，ガラス類，OA機器，ケーブル，不燃物を分別の上搬出すること．収集期間中は付近に不用意に立ち

入らないこと．収集場所（ハイパーリンク）， 分別方法（ハイパーリンク） 

重要注意点（定例会 PPT 引用） 

“以下の物品は絶対に持ち込まないようお願いします。  

○実験系・生物系廃棄物．特別管理産業廃棄物  

ＰＣＢ、アスベスト、ダイオキシン等が含まれる機器（旧式のトランス・コンデンサー・ドラフトチャ

ンバー等）、薬品の付着した器具、注射器、注射針、廃液、ガスボンベ等  ＊ガスボンベについて

は、納入業者へご連絡頂き、引き取りを依頼くださるようお願いします。  

○フロンガスを使用する冷凍・冷蔵機器  

メーカーや納入業者へ直接お問い合わせのうえ、不用手続をお願いします。  

○重機を使用する機器  

収集場所へ搬出できない重量のある機器については、学生課から契約担当に問合せをします。 

  

以下の物品は、事前連絡のうえ持ち込んでください。  

○リサイクル家電のテレビ(液晶・ブラウン管) 、エアコン、電気冷蔵庫及び電気洗濯機  

処理料金を負担頂くこととなりますので、当該不用品がある場合には、学生係まで必ず事前にご連絡頂

くとともに、物品に油性マジック等で「サークル名・顧問教員名」等を記入のうえ、収集場所へ搬出し

てください。顧問教員へ連絡をしてください。” 

3. 駐輪禁止について 

体育館周辺へのバイク，自転車の乗り入れは不可である．付近の駐輪場は G棟裏であるのでそこに駐

輪すること． 

4. ウォータークーラーの利用について 

酷暑と高使用頻度が原因と思われる故障が発生した．今後故障すると修理が不可能であることがある

ので，気を付けて使用すること． 

5. 図書館大型プリンターの申請について 

「大型プリンター利用申請書」はまず学生課学生係へ持参，その後図書館にて印刷．印刷後，再度学

生係へ申請書の提出が必要となる． 

6. 施設の利用について 

A 棟講義室を利用の際は， 

 予約時間の厳守 

 エアコン，照明の退出時消灯 

の徹底を！上記が守られていない団体の利用が増えている． 
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7. 純正キーについて 

二輪部は純正キーの受け取りに来ること． 

8. 避難訓練の実施について 

 11/7(木)に避難訓練を実施する。陸上競技場、体育館に関しては避難場所となるため当日の使用は制

限がある。 

9. 売店からの案内 

 コロナ禍前の定番イベントであったハロウィンイベントを 10/29(火)10-20 時に実施する。参加希望

の団体は売店にて確認を。(過去の実施例としてはダンスパフォーマンス、アコースティックライブな

ど) 

 

 次期総部会役員について 

1. 次期役員候補者 

 会長：鶴ケ崎大和 

 副会長：永田智也 

 会計：倉渕光希 

 体育局長：石飛新記 

 文化局長：中田東吾 

 役員補佐：谷川浩介 

1.1 投票結果 

投票結果は以下のとおり． 
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いずれも賛成多数で可決． 
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 倉庫点検について 

正しく，安全に倉庫，活動場所が利用できているかの点検を行う．主に禁止物品の有無，整理

整頓状況を点検する．禁止物品は， 

(1) 火気 

 (2) 必要のない飲食品 

 (3) 刃物等の危険物 

 (4) 使途が不明と確認された物 

 (5) その他必要がないと認められた物 

である．（定例会 PPT 引用） 

注意：点検日には倉庫の鍵を準備のこと．また，倉庫の場所は必ず把握しておくこと． 

希望日時に関してはアンケートを行う．2024/10/29（火）までに回答必須．回答先はオープン

チャットにて告知する． 

 後期の部員募集について 

「TUT 各団体部長グループ」にて「後期インスタストーリー」アルバムを作成すれば，当方にて 3

日以内にインスタのストーリーに投稿する．2024/10/31 までに投稿のこと． 

 リーダーズ研修会について 

リーダーズ研修会のアンケート結果は以下のようになった． 

  

特に討論会では，クラブごとに置かれている状況が異なることで，話し合いに齟齬が生じている

場面が散見された． 
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1.1 感想や意見（一部抜粋） 

「具体的な意見を交えて有意義な話し合いができました。 

 後期の新歓ができることに期待です。」 

「今回のように話し合いで出た案などが実際に実現したら会議も有意義だなと思う。」 

「今回ででた様々な要望を来年度具体化して、より理想的なサークル活動を目指したい。」 

「もっと時間を短くしてほしい。無意味な時間が多すぎる。」 

「議題が漠然としていて、何を考えて欲しいのか分からない」 

「グループ討論会を午前と午後の 2部に分ける必要性を感じなかった。」 

「この研修会を通じて、サークル活動の内容を 

 改めて考えるいい機会になりました。また、他サークルにバスケットボールサークルの現状の

課題に対して意見をいただけたので改善案が見つかりより良い活動を送れるのではないかと思っ

ています。 

 次年度の要望は１日ではなく、半日の開催が良いのではないかと思います。」 

非常にたくさんの感想，意見を伺えた．新入生歓迎会，若原学長代行の講演に関しては前向きな

評価を得られた一方，グループ討論会に関しては疑問や改善を求める声が多数見受けられた．今

後も指摘を受け止めつつ，全クラブに理解いただける討論会の開催に向けて取り組む所存であ

る． 

 総部会について 

新入生歓迎会，リーダーズ研修会，定例会の運営，サークル支援金の分配，その他課外活動関連

を行う．また，定例会の際は施設予約も受け付けている．各会議では出欠席，必要な書類提出の遅

延に応じてペナルティを付与，これで支援金の分配を行う． 

1.1 総部会から支給される予算 

総部会予算は全学生から集められた学友会日により賄われている．（但し，課外活動活性化

経費に関しては学生課の管轄．） 

1.2 予算規約 

規約は以下の通り（定例会 PPT 抜粋）． 
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1.3 購入物品承認会議 

これに関する規約は以下の通り（定例会 PPT 抜粋）． 

 

1.4 繰越金予算申請 

これに関する規約は以下の通り（定例会 PPT 抜粋）． 
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 中間決算について 

1.1 中間決算の承認会議開催 

任意の中間決算の受付を開始する．各団体で購入した物品および購入費を申請（上限は

中間・期末併せて配布上限額迄）し，承認を得ることで，その分の予算が配布される．（11

月の定例会にて中間決算購入物品承認会議を開催）承認基準は参加団体の 3 分の 2以上の

承認． 

1.2 申請書等の提出について 

申請書の提出は(2024/10/31 火曜日)迄．11月ごろの承認会議で承認後，商品の明細書

やレシートの提出が必要． 

 申請書，プレゼン資料はすでに配布済．これらの資料の必要事項を記入後，(10/31 木曜

日)までに提出．ファイル名はそれぞれ，「サークル名＋R06 年度中間決算申請書」「サーク

ル名＋R06 年度中間決済プレゼン資料」とすること． 

1.3 中間決算申請書記入例 

記入例は以下の通り．（定例会 PPT 引用） 
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1.4 中間決済スライド記入例 

記入例は以下の通り．（定例会 PPT 引用） 

 

 申請可能物品審議について 

国際交流クラブ，ラグビー部，硬式テニス部に関する申請審議を行う．（この団体以外は中

間・期末決算にて申請することで購入可能．） 
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1.1 国際交流クラブ 

（定例会 PPT 引用） 

 

1.2 硬式テニス部 

（定例会 PPT 引用） 

 
1.3 ラグビー部 

（定例会 PPT 引用） 
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1.4 投票結果 
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 繰越金申請審議会議について 

基本分予算では購入が難しい物品，活動維持以外で必要となったものの購入を目的としたも

の．本年度は¥1,851,233-が配布上限． 

1.1 バスケットボール部 

サークル支援金基本金配分上限額：43,155- 

基本分予算による購入計画：ボールの購入 

申請額：187,500- 

購入品：ユニフォーム（アウェー用，上：CMSIO メンズシャツ，下：CMPION メンズパン

ツ） 

申請理由：大会用ユニフォームが劣化しており、特に背番号が薄くなっているため、試

合の際に支障が出ている。 

当時の流行によりオーバーサイズのユニフォームが採用されていましたが、現在のメン

バーにはサイズが合わず、パフォーマンスにも悪影響を及ぼしている。 

1.2 軟式野球部 

サークル支援金基本金配分上限額：40,656- 

基本分予算による購入計画：豊橋野球協会念登録費，大会参加費（２），大会参加におけ

る備品 

申請額：308,000- 

購入品：ユニフォーム，帽子（20） 

申請理由：部員数の増加，劣化，単価が高く，個人購入はハードル高 

1.3 硬式野球部 

申請額：251,000- 

購入品：愛知大学野球連盟費，愛知大学野球リーグ費用，保険代，硬式用木製バット 

BFJ マーク入り 

申請理由：連盟費に関しては，所属するために必要であるから．リーグ費用は愛知大学

野球の試合を行うにあたって，球場代金，審判代金，交通費，弁当代金などに充てられ
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る．保険代は，ボールが当たると非常に危険であるため，必要．バットは日々の試合や練

習でバットが折れてしまったため必要である． 

1.4 コンピュータクラブ 

サークル支援金基本金配分上限額：63,133- 

基本分予算による購入計画：コミックマーケット参加費，部誌印刷費用，ドメイン更新

費用，タブレット 

申請額：234,800- 

購入品：PC 

申請理由：共用 PCの更新のため．また，windows のサポートが終了してしまうため． 

1.5 軽音楽部 D7sus4 

サークル支援金基本金配分上限額：95,762- 

申請額：409,969- 

購入品：panasonic lumix DC-GH5M2M, Panasonic ビデオ マイクアダプター， ライブプ

ロダクションスイッチャー， SONY VLOGCAM APS-C, Twozoh HDMI 5m, Twozoh HDMI 30M 

申請理由：配信関連の機材が 20 年ほど前のもので，記録として残すには不適当になってい

る．また，Youtube に配信するため，ある程度の品質は確保する必要がある． 

1.6 投票結果 
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 総部会からのお願い 

1.1 本年度の総部会 

コロナ渦以降，サークルとして運営してきたものから代表者を選出，その代表者が役員

をするように変更となった．本年度は「コロナ渦以前よりも活発な課題活動」を目標に活

動を進めていきたい． 
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1.2 本年度からの変更点（予定含む） 

本年度から， 

 定例会開始時間：18:10- 

 Classroom, LINE の積極活用 

 Instagram の運用：フォロワーが 250 人に増加 

 部室の見直し 

 課外活動加入人数：前年比 400 人越え 

 技科大ラジオへの参加 

 各団体の要望とりまとめ 

 他大学との交流会を実施 

1.3 お知らせとお願い 

現状，総部会役員は立候補者が少なく，有志の立候補にて成り立っている状況でありま

す．このままでは，総部会役員をするメリットが少ないため，総部会役員が新旧交代する

タイミングでの打ち上げ費用をサークル支援金から支出することとしました．この件に関

しまして，各団体の皆様方からのご意見をお伺いしたく，投票を実施いたしました． 

1.4 投票結果 

 

1.5 次回定例会の予告 

次回定例会は 

2024/11/20 18:10- at A2-101 
の予定です．おわすれ，おくれのなきようお願い致します． 


